

Medienmitteilung

Wechsel im Verwaltungsrat und der Geschäftsführung

Basel, 12.12.2024. Der bisherige Gesamtprojektleiter und Verwaltungsrat der Gateway Basel Nord AG, Martin Haller, tritt per 31. Dezember 2024 zurück. Firat Günes und Raven Schäfer übernehmen seine Ämter.

Nach neun Jahren als Verwaltungsrat und Gesamtprojektleiter der Gateway Basel Nord AG tritt Martin Haller per 31. Dezember 2024 zurück und bleibt der Gesellschaft als Senior Advisor für spezifische Themen erhalten.

«Sein unermüdlicher Einsatz und seine vorausschauende Führung haben die Gateway Basel Nord AG entscheidend geprägt. Wir bedauern seinen Abschied sehr, freuen uns jedoch über die zahlreichen Erfolge, die wir gemeinsam erzielt haben. Wir begrüßen sehr, dass er unserem Unternehmen als Senior Advisor für spezifische Themen verbunden bleibt und wünschen ihm für seine weitere Laufbahn nur das Beste», sagt Renzo Capanni, Verwaltungsratspräsident von Gateway Basel Nord.

Ab Januar 2025 übernimmt Firat Günes, Leiter Vertrieb SBB Cargo und Mitglied der Geschäftsleitung, das Amt des Verwaltungsrats. Der Wirtschaftsingenieur und Betriebswirt verfügt über langjährige Erfahrung im Schienengüterverkehr in der Schweiz und international und wird die Geschäftsstrategie weiterentwickeln: «Gateway Basel Nord ist ein Jahrhundertprojekt für die ganze Schweiz, die Region Basel und auch für die SBB und ich freue mich sehr, die Gesellschaft mit allen Unterstützenden vorwärtszubewegen und den Bahnanschluss ab den Basler Häfen für unsere Kunden noch attraktiver zu gestalten.»

Die operative Führung übernimmt zeitgleich Raven Schäfer, der seit Projektbeginn die Finanzierung, Verfahrensführung und Planung bei Gateway Basel Nord AG verantwortete. Mit der Ernennung des studierten Ökonomen als Geschäftsführer und Gesamtprojektleiter ist die Kontinuität für das Projekt gewährleistet. «Die Schaffung

eines trimodalen Umschlagterminals ist dringend notwendig, damit wir in Basel einen klimafreundlichen und effizienten Güterverkehr anbieten können. Dafür werde ich mich weiter einsetzen!»

Gateway Basel Nord AG:

Die drei Schweizer Logistik- und Transportunternehmen Contargo, Hupac und SBB Cargo haben im Juni 2015 die Gateway Basel Nord AG gegründet. Die Gesellschaft mit Sitz in Basel plant und realisiert das Gateway Basel Nord für den Schweizer Import/Export im Kombinierten Verkehr.

Kontakt:

Claudia Bracher Wolfensberger

Mediensprecherin

079 652 01 42

claudia.bracher@ch.rhenus.com